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平成31年第１回定例会　総括質疑・一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　市政運営について 市 長

（１） 　３期目の思いと取組について

２ 　職員採用について 市 長

副 市 長

（１） 　職員数の現状について 関 係 課 長

（２） 　採用試験について

（３） 　土木技術者及び保健師の現状について

（４） 　今後の採用の考えについて

３ 　新庁舎整備について 市 長

副 市 長

（１） 　現在の進捗状況について 関 係 課 長

（２） 　市民ワークショップについて

（３） 　市民への周知策について

４ 　「青少年海外派遣事業～夢の翼～」について 市 長

副 市 長

（１） 　香港での研修内容について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　事業の成果と課題について

（３） 　今後の事業展望について

川越　信男
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２  議　員 一問一答方式

１ 　温泉を活かしたまちづくりについて 市 長

副 市 長

（１） 　本市の温泉の実情と普及の在り方について 関 係 課 長

　～観光振興と健康長寿のための必要性

（２）

（３） 　健康長寿温泉プールの新設検討とは

２ 　子育て支援について 市 長

副 市 長

（１） 　病児・病後児保育制度について 関 係 課 長

（２） 　高校生までの医療費の無料化について

３ 　歴史文化資料館の必要性について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

堀内　貴志

　温泉事業活性化のために助成金の新設は検討できない
か

　歴史文化資料館建設を求める請願書の採択を受けてか
らの取組状況について

　本市に存在する貴重な資料の保存と散逸損失防止のた
めの具体的対策について

2



３  議　員 一問一答方式

１ 　中山間地域総合整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　農道・水路の整備について 関 係 課 長

２ 　漁業振興について 市 長

副 市 長

（１） 　両漁協への支援は 関 係 課 長

３ 　公民館主事の待遇改善について 市 長

副 市 長

（１） 　地区公民館連絡協議会からの要望について 教 育 長

関 係 課 長

４ 　市政運営について 市 長

（１） 　３期目の抱負について

川畑　三郎
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４  議　員 一問一答方式

１ 　３期目の抱負について 市 長

副 市 長

（１） 　第一次産業の抱負について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　新たな施策について

ア 　保育料補助、病児・病後児保育制度

イ 　高校生までの医療費無料化

ウ 　温泉入浴券補助、敬老パス補助

エ 　たるみず島津家祭りとお宝展

２ 　空き家対策について 市 長

副 市 長

（１） 　各種事業の取組・実績について 関 係 課 長

（２） 　県の空き家改修補助について

ア 　県居住支援協議会の認識は

イ 　改修補助を活用すべきでは

３ 　猿ヶ城・森の駅たるみずについて 市 長

副 市 長

（１） 　４月からの直営について 関 係 課 長

梅木　勇

4



（２） 　指定管理者が行った運営の継承は

（３） 　来客の誘致対策は
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５  議　員 一問一答方式

１ 　人口問題について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　口腔崩壊について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市の小・中学生の歯科検診の状況について聞く 教 育 長

関 係 課 長

３ 　垂水市農業の人手不足について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市農業の人手不足の状況について聞く 関 係 課 長

４ 　牛根地区の診療所問題について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長　市長のマニフェストによると牛根地区の診療所開設
は、実現すべき課題として挑んでいるとのことである
が、市長の見解を

　総務省が31日公表した2018年の人口移動報告によると
鹿児島県は転出超過が3,680人であった。垂水市の状況は
どうであったか

森　正勝
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６  議　員 一問一答方式

１ 　市長選挙について 市 長

副 市 長

（１） 　市長選挙の総括について 関 係 課 長

（２）

２ 　関西かごしまファンデーについて 市 長

副 市 長

（１） 　出店業者の選定方法について 関 係 課 長

３ 　未収金について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

　元市長の退職金及び給食費横領に関する返納金の収納
状況について

北方　貞明

　市長選挙の結果において、改めて新庁舎建設について
の考えは
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７  議　員 一問一答方式

一般質問

１ 　選挙と結果について 市 長

副 市 長

（１） 　選挙と結果 関 係 課 長

ア 　選挙の基本原則と問題意識について

（ア）　選挙の基本原則とは

（イ）　投票の自由は守られたか

（２） 　新庁舎

ア 　新庁舎建設予定地

　～選挙結果から見えてきた問題と認識

（ア）

（イ）

（ウ）

　予定地については、「単純数値」の結果か
ら判断すると反対が多数であった。どのよう
に受け止めているか

　沖縄県名護市辺野古新基地建設のための埋
立ての賛否を問う県民投票についての考えは

　選挙結果から問われているのは、改めて賛
否を問うことではないか（「市民の合意と理
解」という手順を本当に踏んでいるのかが問
われている）

持留　良一
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２ 　公約問題と関連する課題について 市 長

副 市 長

（１） 　実現へ向けての方向性 教 育 長

関 係 課 長

ア 　子育て支援

（ア）　高校卒業まで医療費無料化

（イ）　保育料の負担の軽減

（ウ）　病児・病後児保育対策

（エ）　給食費の負担軽減は

　～負担軽減を求める陳情採択

イ 　高齢者対策

（ア）　温泉入浴券補助

（イ）　敬老パス補助及び交通弱者対策

（２） 　財源問題

ア 　「公約実現」のための財源の保障は

３ 　児童虐待防止対策について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

　～安心して子育て・生きがいと尊厳を保障するための
高齢者支援生活対策を

　関係機関の情報の共有と連携の在り方など各分野での
真剣な取組が急務
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ア 　2017年度　鹿児島県818件　増加率全国一

　～増加の理由、本市の状況と取組上の課題は

イ

ウ

エ

４ 　学童保育の「基準」問題について 市 長

副 市 長

（１） 　放課後の安心へ責任を果たすべき 関 係 課 長

ア

（ア）

（イ）

（ウ）　本市も、放課後の安心への責任を果たすた
めには、現状の基準を厳守すべきと考えるが
見解を

　要保護児童対策地域協議会の開催内容及びそれに
基づく取組、さらに関係者等から「市町村の対応力
の底上げが必要」と指摘されているが、どのように
受け止め、取り組んでいるか

　個人情報の取扱いと認識の共有は問題ないか（条
例）

　安心・安全な場所を保障するためには、専
門性をもった指導員の複数配置が不可欠。
「『従うべき基準』は堅持すべき」と強く働
きかけるべきではないか

　「職員不足」の問題は、低賃金など労働環
境の改善が必要で、対策が求められているの
ではないか。認識と今後の対応（改善の方法
の方針はあるか）について見解を

　各分野（教育委員会や児相や弁護士等）での取組
や連携の在り方は、課題や取組の方向の改善等が必
要ではないか。

　職員の配置数や資格を定めた国の基準を事実上、
廃止する方針が打ち出された（通常国会で法に基づ
く省令改正の方針「従うべき基準～国が定める最低
基準」を「参酌すべき基準～拘束力のない基準」
へ）
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予算案質疑

１ 　国民健康保険特別会計予算案について 市 長

副 市 長

（１） 　子育て支援の観点からも、均等割の軽減策が必要 関 係 課 長

ア

イ 　国保税均等割の負担軽減問題の対策を

（ア）

　「国保対策」（日本共産党の政策提言）について
の感想は

　子どもが多い世帯に減免制度の検討・導入
を
～所得のない子どもまで「重たい国保税」を
かけるべきではない
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８  議　員 一問一答方式

１ 　市長選挙結果を顧みて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　市長の公約について 市 長

副 市 長

（１） 　健康長寿、温泉プールの必要性を問う 関 係 課 長

３ 　垂水市卸売市場について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　垂水大同青果への補助金の考えは

（３） 　大量出荷農家に対して出荷奨励金の考えは

４ 　新規就農者への支援策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　新規就農者育成サポート体制についての考えは

（３） 　農の雇用事業について

（４） 　農業経営の第三者継承について

　新庁舎建設が今回の大きな争点であったが、結果を受
けて計画の見直し、市民アンケートを実施する考えはな
いのか

　垂水大同青果への使用料減免措置幅の拡大はできない
のか

感王寺　耕造

　市外からの移住・就農を募集する仕組み、現在の状況
と今後の対策は
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５ 　鳥獣被害対策について 市 長

副 市 長

（１） 　過去３か年の実施状況について 関 係 課 長

（２）

（３） 　狩猟者育成の考えは

（４） 　罠作成への補助の考えは

６ 　市道・農道法面の除草及び養生について 市 長

副 市 長

（１） 　本来、市が実施すべきでは 関 係 課 長

（２）

７ 　建設残土について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

８ 　垂水市乳児用品等購入助成事業について 市 長

副 市 長

（１） 　対象となる乳児用品の拡大の考えは 関 係 課 長

（２） 　オーガニック由来の商品希望に対しての対策は

　報奨金における市単独分を引き上げる考えはないのか

　建設機械、除草アタッチメントの市費購入による各地
区への貸与又は購入助成措置の考えは

　建設残土が原因の耕地災害が発生しているが、今後防
止するため建設残土に関する条例制定が必要と思うがど
う考えるか
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９  議　員 一問一答方式

１ 　タイムレコーダーの設置場所について 市 長

副 市 長

（１） 　各課に設置することでの検討は 関 係 課 長

２ 　人口減に伴う諸課題について 市 長

副 市 長

（１） 　各課の今後の対策について 教 育 長

関 係 課 長

３ 　資料作成依頼について 市 長

副 市 長

（１） 　議員より依頼のあった資料提出についての対応 関 係 課 長

川㞍　達志

（振興会統廃合・庁舎規模・中央地区公民館の在り方
等）
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10  議　員

１ 　中学校の現状について 市 長

副 市 長

（１） 　不登校について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　いじめ問題について

（３） 　教師について

２ 　垂水高校のエアコン設置について 市 長

副 市 長

（１） 　普通教室におけるエアコンの設置状況について 教 育 長

関 係 課 長

３ 　中央商店街について 市 長

副 市 長

（１） 　外灯設置について 関 係 課 長
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